

Oder darf ich auch mit meinen Turnschuhen spielen?

Die Bowlingbahn darf nur mit Bowlingschuhen betreten werden!!!

Grund:

Bowlingschuhe haben eine Ledersohle, damit Sie bei der Abgabe der Kugel nicht abrupt stehen bleiben, sondern ein kurzes Stück gleiten.

Turnschuhe mit Gummisohlen hingegen bremsen und es kann schnell passieren, dass man auf hinfällt.

Außerdem hinterlassen Gummisohlen unschöne Streifen auf dem Boden. Dreck und kleine Steinchen in den Schuhsohlen können den Boden der Bahn verkratzen (dies gilt natürlich auch für andere Schuhe).

Selbstverständlich können Sie Ihre eigenen Bowlingschuhe mitbringen und tragen, wenn Sie welche besitzen.

Mit freundlichen Grüßen

Das Team vom Kart- & Bowlingcenter